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Valparaíso, Septiembre de 1992

SEÑOR
CARLOS BASCUÑAN
ASESOR PRESIDENCIAL DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR i
SANTIAGO.

Rh p u b l i c a  d e  c h i l ^  
^ p r e s i d e n c i a
r e g i s t r o  y  a r c h iv o  

NR. 3 J i

A: 2 2 92
P.A.A, 

C.B.E. 
M T.O.

R.c A. F.W.fvr
X M L P. PV.S

EDEC J.R.A.

De mi consideración;
He decidido dirigirme a Ud. con el objeto de 

solicitarle, quiera tener a bien me pueda dar alguna información 
respecto de una institución a la cual pertenezco en mi calidad de 
socio contribuyente.

Se trata del Cuerpo de los Botes Salvavidas 
de Valparaíso, antigua y benemerita institución coirpuesta desde su 
fundación en Abril de 1925 por hombres que en calidad de voluntarios 
sirven a la comunidad maritima, teniendo a su hciber un gran historial 
de servicio publico en el puerto de Valparaíso.

Ellos desde hace algún tienpo han iniciado 
contactos y diligencias a nivel gubernativo con el objeto de obtener 
una ayuda, la que nunca en sus 68 años han pedido, tendiente a renovar 
sus dos antiguas embarcaciones ya que una de ellas la denominada 
Capitan Christiansen tiene los mismos años de la institución y la otra 
sobre 30 años.

Tanto la comunidad de Valparaíso como quien 
suscribe tiene vivo ínteres en que pueden ser subvencionados u obtener 
de parte del Gobierno un financiamiento para ordenar la construcción 
de una nueva embarcación la que sería encomendada a ASMAR 
institución esta ultima que ya ha entregado una embarcación de 
Salvamento la cual fué destinada a Isla de Pascua.
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Creo que Ud. también tendría algunos 
antecedentes que la Institución porteña le habría aportado y con los 
cuales se podrá formar una idea de lo que son estos hombres de mar 
quienes sin compensación alguna arriesgan sus vidas por preservar la 
de otros en el mar, especialmente cuando los elementos de la 
naturaleza se desaten en invierno.

Por tal motivo es que he estimado dirigirme a 
Ud. para solicitarle que es lo concreto que existe respecto de ayudar 
a esta institución.

Desde ya quedo muy agradecido de su atención
y le saluda atentamente.

EVC/hvm.
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CBE 92/21426

SiDt.'*

Señor
Edmundo VilJouta C. 
Diputa do 
P re s e n t e

^ Q a v,d

De mi consideración:

En relación a su carta de septiembre del presente año, en 

¡a que sol icita Información respecto a las conversac iones que este gabinete ha 

sostenido con autoridades del Cuerpo de Botes Salvavidas de Valparaíso, le 

comunico a usted lo siguiente.

Hace aproximadamente un año y  medio , autor idades del 

Cuerpo de Botes Salvavidas, sol i c itaron al P res idente de la Repúbl ica la 

pos ib i l idad que se les otorgara ayuda económica para la adqu is ic ión en el 

extranjero de una embarcación de salvamento, en ella se le manifestó que, por  

intermedio del señor Subsecretar io  de Marina inic iaran conversac iones con 

Asmar con el fin de estudiar  la pos ib i l idad que dicha empresa construyera  la 

embarcación requerida.

En relación al monto sol icitado se les expreso que el 

fondo de subvenc iones de la Pres idenc ia  de la Repúbl ica carecía da los fondos 

para ello, pero que estábamos dispuestos a estudiar  alguna forma de 

colaboración, pero para esto era necesario que el Bote Salvavidas  

contr ibuyera  con un porcentaje. También se les sug ir ió  que tomasen contacto 

con empresas marítimas o vinculadas al r ub ro  con el objeto de sol ic itar le  

alguna forma de contr ibuc ión, considerando que ellos son, muchas veces, los 

benefic iados de los serv ic ios  que la inst ituc ión presta.

Poster iormente sostuvimos en mi of icina una nueva 

reunión a la que asist ieron el señor subsecretar io  de Marina, un representante  

de Asmar y  el Pres idente y  Vice pres idente del Bote Salvavidas. En ella se dio 

a conocer el proyecto de embarcación diseñado por los técnicos de Asmar  y  

se volvió a d iscu t i r  el tema de financiamiento.



Al respecto ellos re iteraron la so l i c itud de fondos para la 

adqu is ic ión de la embarcación y  p id ie ron que el gobierno les asignara una 

subvenc ión indef inida. La posic ión de este gabinete fue y  ha sido re i te ra r  

la buena disposic ión a ayudar  a la concrec ión del objet ivo, pero que para ello 

es necesario que exista una contraparte de la inst ituc ión solicitante. Para  

hacer  posible la contr ibuc ión es necesario que se nos haga l legar a la 

brevedad pos ible los antecedentes que en dicha reunión les pedimos.

En relación a la subvenc ión indef in ida les sugerimos  

so l i c itar  una asignac ión via ley especial y  para ello, estimamos que la inic iat iva  

pueden s u rg i r  via parlamentarios de la i/ región. Quiero destacar que los 

dir igentes del Bote salvav idas  han estado permanentemente en contacto con 

el d iputado Barto lucc i  quién ha conversado varias veces conmigo sobre éste.

Esto es lo que yo le puedo informar sobre este tema, 

quiero re i tera r le  que por nuestra parte hay una muy buena disposic ión a 

ayudar  a esta inst ituc ión pero no contamos con los fondos para asumir el costo 

total de la operación. Es muy importante que tengamos antes del mes de 

noviembre c la r idad sobre este tema.

Sin otro part icu la r,  le saluda atentamente.

CARLAS BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete

Santiago, 28 de septiembre de 1992. 

CBE/cis
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Creo que Ud. también tendría algunos 
antecedentes que la Institución porteña le habría aportado y con los 
cuales se podrá formar una idea de lo que son estos hombres de mar 
quienes sin compensación alguna arriesgan sus vidas por preservar la 
de otros en el mar, especialmente cuando los elementos de la 
naturaleza se desaten en invierno.

Por tal motivo es que he estimado dirigirme a 
Ud. para solicitarle que es lo concreto que existe respecto de ayudar 
a esta institución.

Desde ya quedo muy agradecido de su atención
y le saluda atentamente.

EVC/hvm.



^ííííí:^&-.:^:;ví ;̂■ 

l » « « í

 ̂ ■:■■ V : - V . V v ' r  \



CBE 92/21426

SiDt.'*

Señor
Edmundo VilJouta C. 
Diputa do 
P re s e n t e

^ Q a v,d

De mi consideración:

En relación a su carta de septiembre del presente año, en 

¡a que sol icita Información respecto a las conversac iones que este gabinete ha 

sostenido con autoridades del Cuerpo de Botes Salvavidas de Valparaíso, le 

comunico a usted lo siguiente.

Hace aproximadamente un año y  medio , autor idades del 

Cuerpo de Botes Salvavidas, sol i c itaron al P res idente de la Repúbl ica la 

pos ib i l idad que se les otorgara ayuda económica para la adqu is ic ión en el 

extranjero de una embarcación de salvamento, en ella se le manifestó que, por  

intermedio del señor Subsecretar io  de Marina inic iaran conversac iones con 

Asmar con el fin de estudiar  la pos ib i l idad que dicha empresa construyera  la 

embarcación requerida.

En relación al monto sol icitado se les expreso que el 

fondo de subvenc iones de la Pres idenc ia  de la Repúbl ica carecía da los fondos 

para ello, pero que estábamos dispuestos a estudiar  alguna forma de 

colaboración, pero para esto era necesario que el Bote Salvavidas  

contr ibuyera  con un porcentaje. También se les sug ir ió  que tomasen contacto 

con empresas marítimas o vinculadas al r ub ro  con el objeto de sol ic itar le  

alguna forma de contr ibuc ión, considerando que ellos son, muchas veces, los 

benefic iados de los serv ic ios  que la inst ituc ión presta.

Poster iormente sostuvimos en mi of icina una nueva 

reunión a la que asist ieron el señor subsecretar io  de Marina, un representante  

de Asmar y  el Pres idente y  Vice pres idente del Bote Salvavidas. En ella se dio 

a conocer el proyecto de embarcación diseñado por los técnicos de Asmar  y  

se volvió a d iscu t i r  el tema de financiamiento.



Al respecto ellos re iteraron la so l i c itud de fondos para la 

adqu is ic ión de la embarcación y  p id ie ron que el gobierno les asignara una 

subvenc ión indef inida. La posic ión de este gabinete fue y  ha sido re i te ra r  

la buena disposic ión a ayudar  a la concrec ión del objet ivo, pero que para ello 

es necesario que exista una contraparte de la inst ituc ión solicitante. Para  

hacer  posible la contr ibuc ión es necesario que se nos haga l legar a la 

brevedad pos ible los antecedentes que en dicha reunión les pedimos.

En relación a la subvenc ión indef in ida les sugerimos  

so l i c itar  una asignac ión via ley especial y  para ello, estimamos que la inic iat iva  

pueden s u rg i r  via parlamentarios de la i/ región. Quiero destacar que los 

dir igentes del Bote salvav idas  han estado permanentemente en contacto con 

el d iputado Barto lucc i  quién ha conversado varias veces conmigo sobre éste.

Esto es lo que yo le puedo informar sobre este tema, 

quiero re i tera r le  que por nuestra parte hay una muy buena disposic ión a 

ayudar  a esta inst ituc ión pero no contamos con los fondos para asumir el costo 

total de la operación. Es muy importante que tengamos antes del mes de 

noviembre c la r idad sobre este tema.

Sin otro part icu la r,  le saluda atentamente.

CARLAS BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete

Santiago, 28 de septiembre de 1992. 

CBE/cis


